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Муфтий Ханты-Мансийского автономного округа Тагир-хазрат Саматов подвел итоги
2012 года.

  

- В 2012 году мы в г. Белоярске открыли мечеть. Сейчас у нас активно работают 28
махаллей, участвовали в форуме татарских мусульман России, в “Болгар җыены”. Для
нас это самые запоминающиеся события. Как видим, мусульман с каждым годом все
больше и больше. Это нас и радует. Наконец-то, в Ханты-Мансийске согласовано
выделение земельного участка для строительства мечети. На следующий год планируем
строительство. Ведем переговоры с губернатором. Оценил бы и проходивший в этом
году съезд ЦДУМ. Там наряду с обсуждением серьезных проблем проверялись уставы,
был налажен порядок в нашей деятельности.  

  

Предложение Верховного муфтия России Шейх-уль-Ислама Талгата Сафа Таджуддина
к первому президенту Татарстана 
Минтимеру Шаймиеву
о руководстве новой организации 
“Гыйбадурәхман”
у духовенства реакции было мало. Как считает 
Тагир-хазрат
, это показывает лишь их поверхностное мышление.

  

- Если бы Минтимер Шаймиев принял бы это предложение, было бы намного легче
решить многие проблемные вопросы. У первого президента Татарстана очень большой
авторитет и мы его очень уважаем. Мне самому это предложение очень понравилось.
Занятие благоустройством Булгара занимает достаточно много времени у Шаймиева,
поэтому он, наверное, не взялся за новые обязанности. Но это было бы очень хорошо”, -
резюмировал Тагир-хазрат Саматов в беседе "Исламскому порталу".
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